

## Kinder- und Jugendvolkstanz im Gebiet Inn-Salzach

„Bin heit zum Tanz'n ganga, I tanz' ja sovui gern...“ – dieser Ausschnitt aus einem Tanzlied könnte als Motto fungiert haben für den diesjährigen Kinder- und Jugendvolkstanz des Gebietes Inn-Salzach/Gauverband I, der am 03. Oktober 2023 im Gasthaus Zens in Hofthambach stattfand und vom Trachtenverein ‚Taubenbergler Stamm‘ Neumarkt-St.Veit ausgerichtet wurde. Schon am Eingang erhielten die Jungtrachtler selbstgefertigte Puzzle als Eintrittszeichen und die gastgebende Jugendgruppe der ‚Taubenbergler‘ führte nicht nur den Auftanz gekonnt an sondern machte auch zahlreiche Volkstänze vor. Die Heuländler Tanzmusi aus dem Rupertiwinkel spielte zünftig auf und natürlich durften auch einige Plattlereinlagen sowie ein Tanzspiel, geleitet von der gastgebenden Jugendleiterin Birgit Frenzel, nicht fehlen. Mit dem gemeinsam gesungenen Lied ‚Hans, was tuast denn Du da...?‘ endete schließlich nach drei Stunden eine gelungene Jugend-Veranstaltung, die auch einen wunderbaren Beitrag zum 100jährigen Bestehen der Neumarkter Trachtler darstellte.

Text/Fotos: Trachtenverein ‚Taubenbergler Stamm‘ Neumarkt-St.Veit und Gebiet Inn-Salzach



Kinder- und Jugendvolkstanz Region Inn-Salzach 2023 (bei Kikeriki)



Kinder- und Jugendvolkstanz Region Inn-Salzach 2023 (beim Auftanz)



Kinder- und Jugendvolkstanz Region Inn-Salzach 2023 (Ennstaler Polka)



Kinder- und Jugendvolkstanz Region Inn-Salzach 2023 (Gemeinschaftsplattler)



Kinder- und Jugendvolkstanz Region Inn-Salzach 2023 (Heuländler Tanzlmusi)



Kinder- und Jugendvolkstanz Region Inn-Salzach 2023 (Tanzspiel)